

# *Cuba: Más de 400 jóvenes santiagueros se gradúan como maestros*

---



La Habana, 4 jul (RHC) Cuatrocientos nueve jóvenes de las Escuelas Pedagógicas de Santiago de Cuba se graduaron este 4 de julio en Educación Primaria, Preescolar e Idioma Inglés, de los nueve municipios de esa oriental provincia.

En acto realizado en el Teatro Heredia, la graduación se dedicó a los 65 años del asalto al cuartel Moncada, y en ella se reconocieron a los alumnos integrales por especialidades, sociedades y eventos científicos, ante la presencia de familiares, dirigentes del Partido Comunista de Cuba, el Gobierno y Educación del territorio.

Esta es la quinta graduación de esos centros santiagueros con categoría de técnicos, y responde a las transformaciones y estrategias del país para avanzar en el perfeccionamiento de la labor educativa.

Santiago de Cuba tiene total cobertura docente en todos los períodos lectivos, uno de los resultados por los que esa provincia exhibe la condición de Destacada del Ministerio de Educación. [\(Fuente: ACN\)](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/166120-cuba-mas-de-400-jovenes-santiagueros-se-graduan-como-maestros>



**Radio Habana Cuba**